



Juicio Político contra el exministro Arturo Zaldívar, acto desesperado del PAN para modificar preferencias



El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena rechazó que su bancada haya frenado la discusión y votación de las iniciativas del Presidente de la República

Palacio Legislativo (Notilegis).- El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, consideró que el juicio político que promueve el PAN en contra del exministro Arturo Zaldívar es un acto desesperado político-electoral y no jurídico.

"Tiene que ver con una campaña en contra de quien fuera presidente de la SCJN y tienen su derecho a hacerlo. Están en contra de que este país siga avanzando en su transformación y buscan hacer una estrategia para modificar las preferencias", indicó en declaraciones a representantes de los medios de comunicación.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=42386>